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Быть народным депутатом— представителем масс в ор
ганах Советской в дас іи — большая честь. Но она велика 
не каким и-то  привилегиями, а верой людей в то, что 
их избранник будет проявлять неустанную заботу о них, 
избирателях, не пожалеет сил и энергии для выполнения 
их наказов, для претворения в жизнь планов экономиче 
ского и социального развития предприятия, села, города.

Каж ется , недавно поздравляли депутатов местных 
Советов с избранием, давали им напутствия, желали 
успехов в депутатской деятельности. А уж е пришла пора 
сполна проанализировать сделанное. Большинство де
путатов, которые оперативно перешли от слов к делу, 
уж е с честью отчитались 0 выполнении наказов. Среди 
них и многие руководители предприятий и организаций, 
на которых, обычно, ложится львиная доля забот о вы
полнении самых сложны х наказов, требующих немалых 
материальных затрат и творческой энергии. Так. испол. 
ком городского Совета, рассмотрев ход выполнения на
казов, отметил высокую  активность и орт анизаторские 
способности в этом деле члена, исполкома Виктора Сте 
пановича Бондаренко. Благодаря его заботе и упорству 
депута і ской группы  быстринцев построен крытый рынок 
в пос. Быстринском, откры т новый дом быта «Весна», 
проведено ряд блат оус і рои тельных работ. Отмечена 
такж е работа по выполнению наказов директора У I I I I  
ВОС А. А. Пономарева и главврача центральной район
ной больницы И. В. Белоусова, выполнивших при помощи 
народных депутатов своих трудовых коллективов все 
наказы  избирателей.

Большие преобразования осуществлены за последние 
годы в микрорайоне ме іаллургов. Многое тдесь сделано 
по наказам жителей, о которых постоянную заботу про 
являет депутат горсовета, директор никелевого завода 
Авмр Абрамович Ферштатер. В микрорайоне выделено 
помещение для комиссионного магазина сельхозпродук 
тов, собственными силами завода начато строительство 
детгкото комбината на 160 мест, выполнены значитель
ные работы по блат оусгройству I акани.

В целом из 25 наказов полностью выполнены 15 и 
восемь наказов находятся в стадии выполнения. Среди 
выполненных немало сложных, потребовавших строитель 
ства. Так, трестом «Режтяжстрой» с помошью заказчи 
ков завершено строительство пятиэтажных домов авто
транспортного обьединения, УП П  ВОС. начато строи 
тельство детского комбината для учебно производствен 
ного предприятия Центральной районной больницей и 
комбинатом коммунальных предприятий построена но 
вая Глинская больница на 70 коек. Автотранспортным 
объединением подготовлено помещение для пионерскою  
лагеря. Дирекцией «Промводстроя» и трестом «Р еж 
тяжстрой» начато строительство водовода Л и повка— 
Реж. а механическим заводом подготовлена документа 
ция на строительство двух 60-кнартирнмх домов с быт- 
комбинатом. Сделано и многое другое, заслуживающее 
большой благодарности жителей города, сел района.

Во всем этом большой труд депутатов. Несмотря на 
многие сложности, упорно добиваются претворения в 
жизнь пожеланий избирателей тактичные, но настойчи
вые, добросовестные депутаты городского Совета В. Н. 
Афанасьева и Н. Б. Казанцева из никелевого завода. 
Г. М. Власова из пос. Быстринского, Н. М. Бунькова из 
села Л иповского , Н. П Елыкомова из ПАТО  и многие 
другие. Они всегда находили хорош ую  поддержку со 
стороны горкома партии и горисполкома, председателей 
постоянных комиссий городского Совета. По ряду воп 
росов, решение которы х слишком затягивалось, исполь- 
зовали депутатский запрос.

Во многом способствовала активизации и повышению 
эффективности работы депутатов четко отлаженная их 
учеба и другие мероприятия, которые умел0 организует 
горисполком.

О днако сегодня необходимо сказать и о том, что не
смотря на полноту власти депутатов, на обилие находя 
щихся в их арсенале форм и методов воздействия на 
претворение в жизнь наказов, пока еще не удалось вы
полнить все мероприятия, разработанные и утвержден
ные городским Советом с этой целью. Конечно, неко. 
торые наказы избирателей вносят коррективы в преж 
ние планы, требуют дополнительных сил и средств. Но 
тем не менее делать эту работу необходимо. К  примеру, 
в необходимости строительства школы на 1176 мест в 
микрорайоне машиностроителей никого уж е  не надо 
убеждать. В том числе строителей. М еж ду тем трест 
«Р ежтяж строй» не 'начал строительство: выделенные 
для школы капвложения . не принимает в план работ. 
Нтоазрешимым остается оборудование лодочной станции

Д о  конца года надо постараться никелевому заводу 
оборудовать место для торговли овощами, ПА ТО  завер 
шить строительство профилактория, а управлению гор 
комхота оборудовать скваж ину насосом в Кочнево, 
Лесппомхозу нуж но довести по кондиции теплоснабже 
ние. Хорошо надо продумать и остальные не выполнен 
ны» до конца наказы, чтобы управиться с ними в бли- 
жаО тее время. В этом— честь и долг депутатов, в этом 
достоинство предприятий, от которы х зависит решение 
вопросов. ------

ВТОРАЯ СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР ОДИННАДЦАТОГО СОЗЫВА

П. Н. Демичева, В. И. Д ол
гих, В. В. Кузнецова, Б. Н. 
Пономарева, В. М . Чебри- 
кова, Э. А . Ш еварднадзе, 
М . В. Зимянина, И. В. Ка
питонова, К. В. Русакова,

| К НОВЫМ ТРУДОВЫМ 
j С В Е Р Ш Е Н И Я М
J На пороге событий исто- время в общ ественном про Рыжкова,
J рического значения нахо- изводства Заседание открыл пред-
J дится Страна Советов. За- ' седатель Совета Националь-
4 вершающий год пятилетки, Партия нацеливает ком - ностей А . Э. Восс.
(  в который мы готовимся мУнистов, тружеников всех Депутаты единодуш но ут-
4 вступить, —  зто год актив- сФ еР социалистической зко вердили повестку дня сес- 
}  ной подготовки к XXVII « ° м ики лучше хозяйство- сии и порядок ее работы.
* съезду КПСС, год 40-летия * ать> аффективнее использо На обсуж дение выне,сены 
!  Победы советского народа аать Ресурсы, работать бо- вопросы:
* в Великой Отечественной лв® результативно. 1. О Государственном
4 войне. Главные задачи эко- Движим ы е заботой о планв эконом ического и
{ ком ического  и социально- благе и процветании вели- социального развития СССР 
4 г о  развития страны глубо- кой  . Советской державы, на 8 год  и °  ходв вы‘  
J ко  и всесторонне проана- собрались народные изб- полнвния Государственного 
4 лизированьі и определены ранники на вторую  сессию плана эконом ического  и 
J в материалах октябрьского  Верховного Совета СССР социального развития СССР 
4 (1984 г.) Пленума ЦК пар- одиннадцатого созыва Она 8 -  г \ ОР^ '
2 тии, в речи товарища К. У. открылась 27 ноября в ,  2‘ °  І ° с0удвр" вД нн0М
4 Черненко на заседании По- Большом Крем левском  бюдя<етв СССР на 1985 год
2 литбюро ЦК КПСС. дворце совместным засе- и о 6  исполнении Государ-
2 Горячо одобряя полож е- данием Совета Союза и

этих про- Совета Национальностей.
ственного бюджета СССР 
за 1983 год.

3. Об утверждении Ука- продолжитель п  сr u . u, . u u . г - н »  ЗОВ Президиума Верховно-

4 ния и выводы
2 грам м ньп документов, со- Бурными,
4 ветские люди заявляют о ньіми аплодисментами астре ~
J своей реш имости достойно тили депутаты и гости то- го °вета .
4 завершить пятилетку, уско- варищей К. У. Черненко, С докладом  по первому
J рить интенсификацию зко- Г. А. Алиева. В. И. Ворот- вопросу повестки дня вы-
J номики, обш ими усилиями никоеа. М. С. Горбачева, ступил заместитель Пред-

А. А. Громыко, Д . А. Ку- седателя Совета Минист- 
’  закрепить и приумножить ,  _ „
4 наева. Г. В. Романова, М. С. ров СССР, председатель
4 положительные сдвиги, на- Соломенцеэа. Н. А . Тихо- Госплана СССР депутат 
г метившиеся в  последнее нова. В. В. Щ ербицкого , Н. К . Байбаков.

Почти всю ж изнь прорабо
тал в управлении комму 
нального хозяйства И. А. 
Холмогоров- Сначала более 
четверти вена, шофером, сей 
час Иван Афанасьевич— еле 
сарь. «На нем весь гараж 
держ ится» ,— отзывается о 
работнине начальник управ 
пения. Иван Афанасьевич 
за свой трудовой вей изу
чил машину досконально. По 
тому и спорится в его руках 
любое дело, идут к  нему за 
советом товарищи-

Иван Афанасьевич Холмо
горов уже много лет избира
ется председателем профко
ма.

На снимке: И. А. Холмо
горов-

ЗАДАЮ Т ТОН
Коллектив второго цеха механичес 

ко го  завода в ноябре принял трудовую  
эстафету в честь 40-летия Победы. С

первых дней в коллективе разверну
лось социалистическое соревнование 
Тон в нем задают станочники Л. В. Се
ребренников, В. Э. Нусс, Н. Г. Рякова.

С. ГРИГОРЬЕВ, 
внештатный корр .

I Сообщение
В соответствии с Ука-

2 зом Президиума Вер- 
2 ховного Совета Р С Ф С Р  
{ от б сентября 1 9 8 4  го- 
{ да «О  проведении оче- 
; редных выборов народ- 
» ных заседателей район- 
\ ных (городских) народ- 
2  ных судчв Р С Ф С Р *  на 
2 территории г Режа и 
4 района в октяб-'п но_ 
*ябре 1 9 8 4  гид,, состоя
лись выборы народных

ИСПОЛНИТЕЛЬНОГО КОМИТЕТА РЕЖЕВСКОГО ГО 
РОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ ОБ ИТО
ГАХ ВЫБОРОВ НАРОДНЫХ ЗАСЕДАТЕЛЕЙ РАЙОННЫХ 
(ГОРОДСКИХ) НАРОДНЫХ СУДОВ РСФСР.

заседателей Режевского 4 6 , 2  процента, молоде
городского народного жи в возрасте до 3 0  
суда. лет—5 3  человека или

В целом в Режевской 2 5 , 2  процента, 2 6  чле- 
городской народный суд нов ВЛ К С М  или 1 2 , 3  
избрано 2 1 0  народных процента, 
заседателей, среди на- Выборы народных за- 
родных заседателей седателей прошли орга- 
1 3 0  рабочих или 6 1 , 9  низованно. в полном со- 
процента 1 2 2  жчнщи- ответствии с Законом

Р С Ф С Р  «О выборах 
.роцентов раЙ0ННЬІХ (городских)

и кандида народных судов
тог 5  члены К П С С  или Р С Ф С Р * .

ны или 5  
9 7  членов

В Г О Р К О М Е  К П С С

НУЖ НЫ
решительные

М ЕРЫ
В го рком е  КПСС под  

председательством в т ^  
рого секретаря обком а  
КПСС О. И. Лобова рас
смотрено состояние дел 
в строительстве и пер
спективы развития трес
та «Режтяжстрой» в две
надцатой пятилетке. В 
совещании приняди учас 
тие руководители
«Главсредуралстроя» и 
его подразделений*
предприятий и органи
заций города.

Отмечено, что трестом 
«Режтяжстрой» в пос
ледние два года снижа
ются объемы выполнен
ных строительно-мон
тажных работ, уменьша
ется численность рабо
чих. Неудовлетвори
тельно ведется подго
товка квалифицирован
ных кадров рабочих 
строительных проф ес
сий через систему проф 
техобразования, не
внедряется новая тех
ника и технология, вели
ка доля ручного труда 
на отделочных и других 
строительных работах* 
М едленно выполняется 
программа по развитию 
собственной , производ 
ственной базы, строитель 
ству жилья и объектов 
соцкультбыта для строи
телей треста и субпод
рядных организаций.

М ного предъявлено 
п р е те н зи й /к  работе ав
тотранспорта и участка 
механизации, из-за чего 
несвоевременно ведется 
монтаж задельного
жилья, устройство под
земных коммуникаций, 
срываются поставки ра
створа и других матери
алов и конструкций на 
строительные объекты.

Для того, чтобы вы
полнить намеченную
строительную програм
му на двенадцатую п я -* 
тилетку, строителям не
обходим о удвоить чис
ленность рабочих, раз
вивать свою производ
ственную базу, еж егод
но сдавать дома и об
щежитие, чтобы можно 
было организовать на
бор рабочих -  строите
лей из других районов 
страны.

Рассмотрены также во
просы строительства и 
подготовки к  сдаче в 
эксплуатацию объектов 
базы мелиорации, гра
нитного карьера, меха
нического завода, гор- 
больницы, задельного и ’ 
пускового жилья в горо
де. Рассмотрены проек
ты и предложения по 
строительству села Глин- 
ское, превращ ению  его 
в показательный посе
лок в нашем районе по 
опыту застроиг.и посел
ков Балтым и Патруши. 
Все это потребует зна
чительного качествен
ного роста треста, его 
строительных подразде
лений.

В. ЛАВЕЛИН,
инструктор

промышленно
транспортного отдела 

горком а КП С С
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НА РАЗНЫХ 
БЕРЕГАХ
«Берег» —  это роман 

лауреата Ленинской премии 
Ю рия Бондарева, как и 
другие замечательные
произведения этого писате
ля, волнует остротой со
циальных проблем как и то 
поколение, о котором  он 
пишет, так и молодежь. О 
войне написано много. Но 
каждый писатель видел ее 
по-своему, пережил по- 
своему. У Бондарева — 
это великая сила духа, это 
человечность советского 
воина, таи зримо проявив
шаяся в годы войны, все 
вместе произведения объ
единяются в единую тему 
подвига, особенно ярко  за
звучавшую сейчас в дни 
подготовки к 40-летию По
беды.

вот почему премьера 
фильма известных совет
ских режиссеров А. Алова и 
в. Наумова вызвала боль
шой интерес у людей 
Премьера этого фильма, 
как и других лучших со
ветских фильмов, была 
объявлена всесоюзной.

в нашем городе в кинэ- 
теаіре «Ю билейный» перед 
началом сеанса была пред
ставлена выставка филь
мов о войне, борьбе за 
мир Работал книж ны й ки
оск.

На этот фильм шли це
лыми коллективами. за
долго до начала сеанса 
были проданы билеты де
сяткам организаций.

О тех. кто работал над 
фильмом, об истории его 
создания рассказала пе
ред началом сеанса мето
дист киносети Н. Захарова. 
Затем выступил оф ицер 
военкомата В. Батенев, он 
говорил о злободневности 
проблем, поднятых в филь
ме. О том, что лучшей па
мятью погибш им будет 
спасенный нами мир.м

Очередное занятие клуба 
«Кем быть?э при городской 
библиотеке посвящено води
телям автотранспортного 
предприятия. Разными путя 
ми приходят к  профессии во 
дителя - шофера молодые 
люди. Саша Пойлов, учась 
в Клевакинской школе, полу 
чил вместе с аттестатом о 
среднем образовании права 
тракториста, а затем учился 
в ш коле Д О С А А ф , Д ва го 
да служ бы  в армии дали 
хорош ую  пр акти ку  вож де
ния автомобилем. Поэтому, 
вернувшись из армии, Саша 
не раздумывал, куда пойти 
работать: только на маши 
НУ-

Александр частенько всггре 
чает рассвет на рабочем мес 
те, а работает он на Л ипов 
ском карьере, где требуется 
хорош ая сноровка в вожде
нии БелАЗа по карьеру.

•— К а к  же вы справляетесь 
с такой  махиной?-»задали 
вопрос слушатели. И  неслу
чайный вопрос. Саша невысо 
кого  роста, худощ ав, а 
БелАЗ —такая громадина!

— М ашина действительно 
большая, но управлять ею 
л е г к о — с достоинством отве 
Вил водитель.

Конечно, за этими слова
ми шофера любовь к своей 
профессии* высокое чувство

А затем с экрана высту- 4 
пил один из создателей, 
фильма режиссер В. Нау- 4 
мов. И в его выступлении, 
прозвучала тревога за' 
судьбы мира. Нельзя до-, 
пустить ядерной катастро-J 
фы, каждый на своем мес 
те должен беречь завоеван4 
ное двадцатью миллиона-' 
ми жизней наше счастье.

Об этом фильм: о войне] 
и мире, о любви и чело 
вечности. О той острейшей] 
грани, которая разделяет4 
людей разных социальных^ 
систем —  о лейтенанте< 
Княжко, пожертвовавшем] 
своей жизнью  ради того ,4 
чтобы спасти ее другим , и< 
о непонявших, и никогда не4 
сумевших бы понять его] 
юнцах —- фашистских от- 4 
родьях. И все-таки люди< 
могут и должны найти об -4 
щий язык, этого требует^ 
сегодняшний мир.

Т. МЕРЗЛЯКОВА.

юность
МОЯ БОЕВАЯ]

Сороковые, роковые.
Свинцовые, пороховые...
Война гуляет по России
А мы такие молодые.
Кинолекторий, который 

состоялся в Л К 'м еханическо  
го завода, был посвящен пол 
вигѵ молодежи и комсомола 
в Великой Отечественной 
войне В сѵровое время мо
лодежь была в первых ря . 
дах защ итников Родины. 
жестоких боях отстояла ее 
честь. Молодые патриоты 
проявляли на фронтах массо 
вый героизм. Бессмертен пол 
виг Николая Гастелло я 
Александра Матросова. Зои 
Космодемьянской я Олега 
КоШевого.

О подвигах молодежи яа 
фронте и в тылѵ рассказа 
ла ведушая лектория Л . В 
Минеева Она пред ставив  
гостя кинолектория ветерана 
войны Бориса Чиколаевичя 
Никитина. Семналнатилет 
ним пареньком ѵшел он до*' 
ровольнем на фронт. Самым 
большим испытанием для мо 
лодого солдата были Сталич 
градская и Курская битвы 
Вся юность Бориса Никола 
евича прошла в солдатской 
шинели. Но и по сей день 
он не теряет бодрости дѵтя 
и продолжает трудиться

Кинофильмом «Аты-баты 
шли солдаты» завершило* 
кинолекторий

А. И Р И Н И Н А , 
внештатный корр.

Работе по формированию 
комсомольской политсети 
проводится на нашем за
воде, начиная с июня, за
водским комитетом ВЛКСМ 
при непосредственном уча
стии парткома завода. Тща
тельно подбираются про
пагандисты. Из 14 кружков 
1 2  возглавляют члены 
КПСС, образование пропа
гандистов -—не ниже сред
не - специального.

Состав комсомольских
круж ков  выверяется по 
своему качественному сос
таву и. где есть возм ож 
ность (это, как правило, 
крупные цехи), учитывается 
образовательный уровень 
слушателей. Заводской ко 
митет комсомола следиі 
также, чтобы в каждом  
круж ке  были ком сом ольс
кие активисты, групком сор- 
ги, члены бю ро 8 ЛКСМ, 
члены «Комсомольского
прожектора». Нельзя не 
сказать и о большом вни
мании, о помощ и завод
ской комсомольской орга
низации со стороны Пор т- 
комв завода.

О днако как в прошлом 
году, тек и в нынешнем в 
проведении занятий, их о р 
ганизации встают снова и 
снова все те же проблемы. 
Из 14 круж ков  стабильно 
без срывов, работают лишь 
восемь. Явка ком сом оль
цев на занятия колеблется 
в пределах 60— 70 пооивн- 
гов. Кром е уважигѳльньіх 
причин неявки не занятия 
(это. как правило, отпуска,
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больничные, командировки), 
зачастую встречаются слу
чаи нежелания комсомоль
цев участвовать в работе 
комсомольских кружков. 
Например вопрос о плохой 
работе комсомольского
круж ка  отдела механиза 
ции и автоматизации (про
пагандист С. Г. Ситников) 
партийное бю ро заводоуп
равления вынуждено было 
сделать предметом своего 
специального обсуждения.

В ряде круж ков  еще низ 
ка активность слушателей, 
что, конечно, снижает ус
воение материала. Почему 
же несмотря на обилие ли
тературы по всем гемам 
тщательный подбор пропа
гандистов для ком сом оль
ской политучебы, жесткий 
контроль за ходом учебно
го процесса из года в год 
мешают работе все те же 
недостатки?

Думается, к причинам та
кого  положения в системе 
комсомольской учебы на
до отнести недостаточно 
высокий уровень ком со
мольской дисциплины
низкую  требовательность 
комсомольских бюро, сек 
ретарей и комсомольских 
организаторов политуче 
бы и членам ВЛКСМ, не 
желающ им повышать свои 
идейно - политические зна

ния.
Пропагандист ком со

мольской политучебы — 
это, как правило, молодой 
коммунист. Но следует за
метить что даже диплом о 
высшем образовании не 
делает его пропагандистом 
квалифицированным. вы
полнение требований
июньского (1983 года) Пле 
нума ЦК КПСС, таких, как 
«развивать активные фор 
мы занятий, искоренять
формализм», возможно
только в том случае если 
уровень подготовленности 
(имею в виду прежде все
го методическую подго 
товленность молодых про 
пагаидистов, овладение ими 
активными, творческими
формами пропаганды) бу
дет соответствовать воз 
росшему уровню образо
ванности и запросов моло
дежи. И в этом деле, к со
жалению. горком  ком сом о
ла не стал застрельщиком

Очень важна учеба про
пагандистов по методике 
пропаганды, по овладению 
пропагандистом техничес
ких средств, наглядных по
собий. И формы этой уче
бы не новы. Хорош о за
рекомендовали себя сек
ции пропагандистов. Но в 
последнее время при гор 
коме комсомола такие за

н ятия  с п р о п а га н д и с т а м и  
не п р о в о д я т с я . Н а них м о ж 
н о  б ы л о  б ы  о р га н и з о в а т ь  
п е р е д а ч у  о п ы та  п р о п а га н 
д и с т с к о й  р а б о ты  ка к  в н ут 
ри  го р о д а , так и и зуч а ть  
опы т р а б о т ы  п р о п а га н д и с 
тов ѳ д р у ги х  г о р о д а х .

Г о р к о м у  к о м с о м о л а  с т о 
ит п р о д у м а т ь  'в о п р о с  о с о з 
д а н и и  с и с те м ы  о ц е н к и  эф 
ф е кт и в н о с т и  п о л и тза н я ти й  и 
с т и м у л и р о в а н и я  р а б о т ы
п р о п а га н д и с т о в . П р и в е д у  
п р и м е р . Н а П е р в о у р а л ь 
с к о м  н о в о т р у б н о м  за в о д е  
в к а ж д о м  ц е х е  и м е ю тс я  
х о р о ш о  о с н а щ е н н ы е  к а б и 
неты  п о л и т п р о с в е щ е н и я . В 
м а сш таб ах  завод а  и го р о д а  
с и л ь н е й ш и е  п р о п а га н д и с 
ты о п р е д е л я ю т с я  по  р е ф е 
р а та м  сл у ш а те л е й  к р у ж к о в  
и их п р е д л о ж е н и я м , п р е 
д у с м а т р и в а ю щ и м  п о в ы 
ш е н и е  э ф ф е кти в н о с ти  п р о 
и зв о д с т в а  и о б щ е с т в е н н о й  
р а б о ты . Л у ч ш и м  п р о п а га н 
д и ста м  г о р о д а  в л е тн е е  
в р е м я  в ы д е л я ю т с я  л ь го т 
н ы е  т у р и с т и ч е с к и е  п у т е в к и  
п о  г о р о д а м  - г е р о я м  С о 
в е т с к о г о  С о ю з а .

П е р е д о в о й  о п ы т  н ам  ча
до б р а ть  не в о о р у ж е н и е .

Б. ШЕВЧЕНКО, 
заместитель 

начальника финансового 
отдела механического 

завода.

П Р О Ф Е С С И Я  — Г О Р Д О С Т Ь  м о я

ВЫ БРАТЬ СВОЮ ДОРОГУ
ответственности, мастерство. Гладких. —  Подъезжаешь к  Было это четыре года на- На области 
которое приобретается года- остановке, видишь своих пас зад. Теперь А. Гладких один ниях по профессиональному казала интересно оформлен-

ПОСТРОЙ
свой

ГОРОД
- Очередное занятие клуба 
интересных встреч Дома к у .  
льтуры  «Профессия —  гор
дость моя» было посвяшено 
профессии строителя. Самой 
интересной и нуж ной  счита
ют свою профессию строите 
ли — преподаватель сельхоз
техникума Надежда Андреев 
на Устьяниева и прораб 
О КС а механического завода 
Николай Ильич Рассохин. 
Выступление Надежды Анд 
реевны было посвяшено исто 
рии строительства, его насто 
яшему н будущ ему. Очень 
подробно она рассказала ре 
бятам об учебе на строитель 
ном отделении техникума, о 

На областных соревнова жизни и быте студентов, по-

ми, товарищеская поддерж 
ка бригады, которой р у ко . 
водит коммунист Еремин. Не 
за себя говорил Саша, а за

саж иров, они с благодар
ностью улыбаются: автобус 
подошел вовремя».

И  у Саши Гладких свой

из лучш их водителей П А ТО . мастерству я защищал честь ные альбомы. 
С первого класса по вось- своего автотранспортного 

мой "уч и л и сь "в м 'е 'с тГ м й ш з  предприятия я стал чемпио- А Николай Ильич вдохно- 
Л у ки н  с Сашей Гладких ном области< а на зональных венно говорил о строитель, 

всю бригаду, которая успеш путь к  профессии. Закончив з атем М . Л у ки н  поступил соревнованиях среди водите- ном производстве: с чего на.' J  • г j  * » і  kJ  Q  1 ѵ  * * .  •  * J  і і ч / ѵ  і  j  II „  t O  #  *  m  u  w  m  v  I u v .  w  w

но справляется с планом. От 8 классов в школе №  1 он в Р еж евской сельскохозяй- * ей из 12 областей занял чинается стройка> какие ма.
« й п п т и  та о  гг и т о  п л и  Л и п п в г ѵ л  n n m v n u  я а  ( ( I 1T .V  N o  л  ПО- ..................  л _. . . . . . . . . . . .  П    _______ П Я Т О с М Е С Т О *работы водителей Л иповско  поступил в С С П Т У  №  3, по 
го  карьера зависит труд бо

пятое место».
В. А. Ф илатова поблагода шины и механизмы работаютственный техникум . Вместе 

лучил права механизатора с дипломом строителя полу-
льшого коллектива никелепо ш ирокого профиля. Затем чил права шофера, которые Рила водителей за интерес- на агроительстве, сколько
го  завода. И  если мы чита- практика  на казахстанской очень пригодились в армии. ” “ й разных интересных специаль

После служ бы , и м е я  
несколько специальностей,
М ихаил  выбрал труд-

- - - - - - -  -------- - .  -  ную  работу шофера. Год таксиста рассказывает Ры жи ды своего труда— жилые до
есть и доля труда комсомо- Когда был уволен в запас, работал на Кам А Зе, снова ков в своей квиге <Из каби ма, производственные поме-
льца, водителя БелАЗа Алек отец, тогда в о д и т е л ь  поше учитьсЯі теперь уж е ны таклси>- <Как управлять и

на водителя автобуса «Про- аатом обилем »-пиш ет Плот- шения, и знать, что эт0 бу

ем в газете, что коллектив целине, год работы на трак 
завода добился высоких по- торе в П А ТО . В армии по. 
казателей в социалистичес- лучил хорош ую  закалку, вы  
ком  соревновании, то здесь уч ку  вождения автомашины

сии, библиотекарь Ё. Ёо- „
яркина сделала обзор лите- н°стей у строителей. И , глав 
ратуры ; о работе водителя- ное, ка к  приятно видеть пло

сандра Пойлова.
Александра Гладких и М и 

хайла Л уки н а  отлично зна
ют все

первых «двоек», посовето
вал идти работать на авто- феСсия серьезная, трудно ра-

.у » Ип«. Uw ,„4„o  лпа- бус> и пошел Саша по сто ботать с людьми,— говорит
жители микрорайона пам своего отца. Через два м ихаил Л у ки н  ребятам, ко .

ѵ ѵ года поехал в М оскву  по-машиностроителей и посел . <
ка Быстринский. Они рабо- л Учать новый автобус, 
таю т водителями автобуса

торым сегодня выбирать 
свой путь, куда идти учиться, .

П омнит Саша и свою пер где получать среднее образо

ников . дет стоять вечно. В заключе

4 « " , " г  " н Уог*».ПРТ б .
восьмиклассники решили накомились с обзором лите, 
идти учиться в С С П Т У  № 3. ратуры.

i a w i  видиісли.ми аніииуѵи ігимниг ѵ^аша и сви.чэ псу * At uwjjtoid  v, иорази _  m u n n v n m  nnnrhuna
второго маршрута. Это са- вую поездку по сельскому вание.— Трудна она еще и " v T L ' J t

маршруту, когда, не сделав тем, что работаем мы по ско ™  в а р ‘ специальносУть
п о о г п п  и л  и л г  п о п и о п е п  „  гтк-э a  i m p  и  ѵ  г п а А и і / ѵ  □  п п й ) п  \  Ж е  И м е я  С П Р Ц И а Л Ь Н О С Т Ь .

мый оживленный и самый 
сложный марш рут, особен
но в гололедицу. 100 чело
век в автобусе, и шофер- от
вечает за ж изнь каж д ого  
«Водителю всегда надо быт-, 
дисциплинированным, доб.

разгон. не мог подняться в 
гору, съехал в кювет, и ав-

льзяшему граф ику, в празд 
ники всегда на работе. Мы

росовестным и п р и н- ег0 неопытного водителя и 
ципиальным.— говорит Саша потом отправились пешком.

тобус вытащил М иша Л у - с Сашей не подводим д р ѵ
друга, вовремя сдаем свою 
смену, поддерживаем поря 

Пассажиры долго ждали сво док в салоне, заботимся.
чтоб все механизмы работа
ли надежно, ,

В. С А Ф О Н О В А , 
внештатный корр .

И. А Н Т Р О П О В А , 
заведующая профсоюзной 

библиотекой 
механического завода.

кин, который возвращался 
на своем КамА Зе домой

Комсомолец Александр Г л я т ч х — водитель автобуса 
№ 2, один из лучш их водите- іі предприятия. Он уже 
выполнил план нынешнего гола и перевез сверх плана 
болев 133 тысяч пассажиров.

Ф ото В. П О Н О М А Р Е В О Й .
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Р Е З Е Р В Ы  Н Е Ч Е Р Н О З Е М Ь Я В Д Е Й С Т В И Е !

ПОДРЯД-СТУПЕНЬ РОСТА
И ы и е ш в и й  г о д  б ы л  о ^ е м ь  на  п р о и з в о д с т в е  лляса. С  В к о р м о п р о и з в о д с т в е  п о д

т р у д н ы м  д л я  з е * й л е д е ' 'ь  н а ч а л а  б у д у щ е г в  г о д а  р я д  с у щ е с т в у е т  д а в н о  А  
j e e .  Н и к о г д а  н е  б а п о и  >*- з д е с ь  б у д е і  в е с т и с ь  б о л ь  в от  з е р н о в ы е  к у л ь т у р ы  п о д  
Фдя н а с  п о г о д а  б ы л а  о с о  ш в *  р а б о т а  з о о т е х н и ч е с к и -  р я д н ы е  к о л л е к т и в ы  выра 
б е н н р  « н е п о д к у п н о й »  д л я  м и  и п л а н о в ы м и  о і д е л а м и  щ и в а ю т  л и ш ь  в т о р о й  г о д  
с е л ь с к и х  т р у ж е н и к о в .  И. У ж е  п р о в е д е н о  н е с к о л ь к о  И н и и и а ю р а м и  з д е с ь  с т а л и  
п о д в о д »  и т о г и  г о д а ,  к о т о -  з а н я і и й  ш к о л ы  п е р е д о в о г о  г п и н ч д н е .  И  н ы н ч е  «Г п и н -  
р ы й  в ;и е л о м  м о ж н о  н а з -  о п ь іт в  на г л и н с к о м  м о л о ч  с к и й »  п о л у ч и л  в ы с о к и й  у р о  
ѳ а т ь  у с п е ш н ы м ,  н е л ь з я  н в  н о м  к о м п л е к с е  д л я  б р и г а  ж а й — п о  28,7 ц е н т н е р а  с 
о і м е т и т ь  з а с л у г и  п о д р я д а  д и р о в  ф е р м ,  с п е ц и а л и с т о в  г е к і а р а .  В с е  п о л я  з д е с ь  

К о л л е к т и в н ы й  п о д р я д .  о ,  и д и р е к ю р о в  с о в х о з а  б ы л и  з а к р е п л е н ы  за п о д -
к о т о р о м  о с о б е н н о  OCTO O   :--------------------------------------------------------------------------------- —  -
говорилось ѳ выступлении 1>Р И І  А Д А — С И Л Ы  ЛЛ Н О /К  И 1
гѵ У .  Ч е р н е н к о  на  п о с л е д -  -------------------------------------------------------------------------------------------------------
«ем октябрьском  (1984  го Сделан новый  ̂ шаг по рядньіми звеньями, себе-
дв) Пленуме ЦК КПСС, а вн едрению  подряда и в стоимость центнера зер 
«ашем районе получает рас іениеводс івѳ  хотя уже на ниже плановой на 74 коп. 
ш ирокое  применение и раз в прош лом году здесь бы- А вот в «Режевском» по- 
“ и іи в  О собенно больш ое ло многое достигнуто. Мы преж нем у лишь одно зве- 
гѳ с л р о с гранение О н  полу- впервые нацелили и рас- но О станинского отделения 
«ил за дяй последних года считали всю работу корм о- работало нв подряде. Рв- 

Чем же отличается ны- цехов сов хо зов им Вороши- зультаіы  разительно отли* 
нешниц год от прош лого* лова и «Режевской» на ко- чаются o t других звеньев, 
во-первы х распростране- нечньій результат. Причем, Если в целом по совхозу, 
нием подряда в ж ивотновод результат именно конеч- учитывая и урожай останин- 
стве. .Если в прош лом  году ный — не в центнерах за- цев. получено по 14,9 
подряд впервые был при готовленного силоса, на- центнера зерна с гектара, 
менеи лишь на Сохарев- прим ер как было раньше, то в этом звене получено 
ской ф ерме совхоза «Про- а по выходу с гектара кор - по 18,9 центнера. Намного 
гресс», то нынче уже Ос- мовых единиц (уже готовой ниже плановой себестои- 
твиинснвя и Ф ирсовская продукции) с учетом «аче- мость зерна; причем здесь 
ф ермы совхоза «Режев- ства. И  было заметно, как она одна из самых низких 
ской» Глинский молочный это повлияло на корм од о- в районе. Если совхозу 
ком плекс взяли на воору бытчиков. Д о последнего центнер зерна обошелся в 
жение эту ф орму органи корнеплода убран из-под 14,43 рубля, то этому зве- 
зации труда. И  хотя итоги снега турнепс. Причем, С иу — в 9,65 рубля, 
животноводов будут под о гром ной  площади его Очень яркий пример Эф-
водиться а конце года уже убрали своими силами, в фективности подряда поча-
сейчас м ож но отметить, что результате корм оцехом  зали леневцы. Здесь впер-
за десять месяцев не Глин- совхоза им. Ворошилова по- вые этой весной был зак- 
ском  молочном комплексе, лучен экономический эф- люмен договор - подряд. 
О станинской ферме полу- фект от убранных корне- Звено возглавил В. Е. Men- 
чено соответственно на 350 плодов в 30,2 тысячи оуб- козеров. В звене в  основ- 
и 311 килограмм ов молока лей, да от кукур узы  •  ном  молодые механизато- 
больше прош логоднего, не 285,5 тысячи рублей. ры. И вот осенью  подряд
С охаревской —> на двести Экономический эффект проявил свою силу — 4 уб
ив Ф ирсовской  — на 38. от подряда а  большинстве рано все до гектара свои- 

Сейчас стоит задача бо- коллективов (в их нынче с ми силами. Звено дважды 
лее ш и рокого  внедрения учетом укрупненны х в  звм- побеждало в  районном со- 
подряда ив других фермах леделии 29) исчисляется ревновании комбайнеров 
района. У нас- унте работа- десятками, а то и сотнями на приз фронтовой брига- 
ют подрядны е коллективы  тысяч рублей. ды И. С . Киселева. Уро

жайность зерновых здесь
составила по 20,4 центнера, 
что на 1,1 выше чем по 
совхозу. Н иже совхозной 
себестоимости. В результа
те большой экономический 
эффект — в 46,4 тысячи 
рублей, что для зерновых, 
конечно немало.

Нынешний год, конечно 
непоказательный для под 
ряда Очень трудный. На 
областном экономическом  
совещании приводились де
сятки примеров, когда рас
падались звенья, не успев 
убрать урожай. В нашем 
районе все звенья работа
ли до конца. И надо ска
зать все члены звеньев 
получили доплату за уро 
жай. так чак выполнили ус
ловия. указанные в догово
ре подряде. Несколько 
примеров- звено врамаш- 
ковцея на рубль зарплаты 
получило по 2 2  копейки до 
платы, хлеборобы - «ча
паевцы» — по 31 копейке 
доплаты, звено В. К. Яков
лева из «Глинского» — по 
33 копейки, в звено Р. К. 
Алферьева. собравшее по 33 
центнера зерна с гектара 
получило по 74 копейки до 
платы.

Высокие доплаты получа
ют корм одобы тчики . Так 
звено Ю . И. Бачинина, на
стоящ его мастера - кукур у  
зовода из совхоза « flp o r 
ресс». на кажды й зарабо 
тайный рубль получило по 
рублю  и 52 копейки  допла 
ты...

Конечно, у подряда не 
все гладко. Каждое боль
шое дело требует постоям 
ной кропотливой работы 
специалистов. Итоги подря 
да серьезно анализирую* 
экономические службы
чтобы затем сделать аыво 
ды иа пользу урожаю .

Г. ЛЕПИНСКИХ. 
главный экономист 

райсельхозуправления.

Трудится на Леневской ферме доярка Л .  А .  
Бабинцева. У ж е 19 лет она на ферме с живот
ными. Пришел опыт, сноровка. Потому и доби
вается успеха доярка. З а прошлый месяц одна  
из первых Л ю д м и л а  Андреевна выполнила з а 
дание, за ноябрь надоила молока больше всех.

У же в ноябре коллектив фермы выполнил  
і одовой план по производству молока. Сейчас  
на ферме ведется борьба за повышение сверх
плановых надоев. А  прибавка к уровню прош 
ного года здесь весомая, только за 10 месяцев  
она составила 5 5 6  килограммов.

На снимке: Л . А. Бабинцева.  
Фото В. П О Н О М А Р Е В О Й .

П О Д  Л Е Ж А Ч И М  
; К А М Н Е М ... "  -  - -

С планами спортивной 
работы  на зимний период 
мы  ознаком ились в кабине
те председателя проф сою з
но го  комитета механическо
го  завода Д . А . Гаряева. 
Вернее, нам показали нас
пех составленный план ра
боты  Д ом а  культуры  и 
спортивного общества, пр о 
ведения новогоднего празд 
ника и зимних каникул 
ш кольников ,

К онечно, механиков
нельзя упрекнуть в недос
татке старания занять д е 
тей в свободное время. Не 
На плохом  уровне проходят 
эд?сь и массовые спортив
ные мероприятия взрослых. 
Н е  жалею т на зто средств 
НИ Дирекция завода, ни 
проф сою зны й комитет. Но 
{Состояние спортивных со
оруж ений  поразило бы не 
Только нас, но самого б ез
надежного пессимиста. Д а
же вывеска «Лыжная база 
«Сатурн» настолько обш ар
пана и выцветша, что м о ж 
но лишь догадаться о ее 
названии. Ни одного  ло
зунга, плаката на спортив
ную  тему; Ф ой е  лыжной 
базы по своему виду на
поминает помещ ение казе
мата А ведь сюда прихо
дят люди как в учреж д е
ние спортивной культуры.

•— Почему у вашей спор
тивной базы такой непри
глядный вид ' — спросили 
МЫ у пред; т.-да 1 еля спорт- 
общества I- - Іоро.пова.

—  А я здесь при чем ?—  
ВОЗмут иЛс. я 6 н — Спроси
те у Ф едоровских. Он 
здесь х о зя и н

Задавать дальнейшие во
просы  . 31 ИМ спортивным 
«бо я  .с - м  .->. желания не бы
ло "  ы уже знали, что у 
них все в будущ ем. Будет 
беговая дорожка, будет 
Отремонтирован хоккейный 
корт, будет сооружен дет
ский спортивный городок, 
будет...

СПОРТУ—ЗАБОТУ ПАРТИЙНУЮ р е й д  п е ч а т и

-С П О Р Т  —  Э Т О  С И Л А , б о д р о с т ь  и  З Д О Р О В Ь Е -

Раньше обы чного вступила зима а саои права. Будь 
- Пуш кин нашим современником , видимо, писал С&і так: 

зима, спортсмены торжествую т, лыжней прокладывая 
путь.

И действительно, первымй а нашем го ро д е  откры 
ли зимний спортивный сезон лыжники поселка Быст
ринский. В прош лое воскресенье 26 команд (13 ж ен
ский и столько ж е  муж ских) соревновались в скорости, 
ловкости и мастерстве. Побежденных, ка к  говорится, 
не бы ло. Все замечательно провели выходной день, 
вернулись дом ой приятно усталые, бодрые.

Работа по месту жительства продолжается. Она не 
замкнулась в стенах дворцов и домоа культуры, клу
бов, ш кол. Важной ее составной частью являются раз
личные спортивные соревнования. Большую популяр-
— А  сколько  у  аае ос- сиротливо притулившиеся 

вобожденны х спортив- в детской спортивной ш ко-
ных работников? —  спроси- ле, трудно назвать лыжной
ли в проф коме,

—  Четверо.
—  И получают 

ную  зарплату?
—  Вполне.
Невольно

ся вопрос: за что? Но мы

базой. Д а и спортинвента
ря здесь не густо. Но нас 

прилич- пРиятно удивил энтузиазм 
организаторов спортивной 
работы, спортивная культу
ра на стадионе, планы ра- 

напраш иіает- боты на зимний период .
Привлекает внимание по

знали, что не только эти , у НГ «в труде и спорте ■“  
четверо (заметим: только аа рекорд ы  спорьте і» ВпрО
руководящ их спорторга- чвм> это нв только лозунг, 
низатора) грею т руки  на Это стиль работы. Это един 
спорте. Тепло и ую тно чув- етво слова и дела в спор* 
ствуют себя и «подснежни- Тивмом движении. Давно 
ки». Чего не сделаешь ради Зд есь вошли 3 систему 
развития спорта, ради лю - лыжные соревнования м еж  
дей, работающих на заво- коллективами цехов,
де. И м ожно было понять меЖду бригадами И отде- 
состояние Л. А. Гаряева..., лами Завод оказывает 
но ведь и его немалая ей- больш ую помощ ь компань- 
на в том, что здесь управ- ону  ПО спортивно -  педаго- 
ляют спортивными делами гическом у ком плексу ш ко- 
люди, утратившие спортив- лв No Ю . На стадионе про- 
ную честь. А ведь народ- ходят уроки  физкультуры, 
ная мудрость гласит, что Завод закупил для этой це- 
«под лежачий камень вода ли 5 0  пар коньков фигур- 
не течет».
С П О Р Т  Н А Ч И Н А Е Т С Я  

С  Д Е Т С Т В А
Д иректора стадиона 

галлург» И. М. Горб 
мы застали на лыжне 
зе.. с нож овкой в р 
Он заканчивал сооруж ай  
стойки для лыж. Конечно,

ного катания.
П ри -тнп  отдохнуть в 

ф ой - м* спорта на ста- 
дис И есть чем занять
ся здесь оф ормлены ин
тересные стенды «Стадион 
■ Металлург»: вчера, сегод
ня, завтра», «Футбол — иг
ра миллионов», подборка 

»ти подвальные клетуш ки, спортивной литературы на

ность в нашем городе получили такие массовые ме
роприятия, ка к  «Папа, мама и я — спортивная семья*, 
«День лыжника», «Всей бригадой — на стадион» и 
ряд других. На никелевом заводе проводятся тра
диционные соревнования на лыжах ветеранов труда 
во главе с д иректором  А. А. Ферш татером.

Впрочем, у каж дого  коллектива свои планы, свои 
возможности и, конечно, старания. Но развитию мас
сового спортивного движения способствует и состоя
ние материальной базы. Имеется я виду наличие лыж, 
коньков  на прокат, стадионов и дворовых спортивных 
площ адок. Именно с этой целью и был проведен в 
минувший вторник рейд печати по спортивным соору
ж ениям  города.

тему «Здоровье и спортэ. Но в каких условиях они 
Проф сою зный комитет работают? О б условиях 

никелевого завода уделяет м ож но спорить, но, так или 
спорту особое внимание. иначе, их нуж но создавать.

•— Пожалуй, не было та- За наглядным примером 
ко го  соревнования, на ко - отправимся я поселок Бы- 
тором  бы не присутствова- стринский 
ли директор  завода, секре - С К А З К А
тарь парткома, д р у ги #  р у - В  П О Д В А Л Е
ководители, —  говорит д ом  №  1 2  по ул. Ломо- 
председатель проф кома носова ничем не отличает- 
Ю рий Павлович Хлебни- ся от своих соседей. Только 
ков , —  И не только при- у входа в подвальное по- 
сутствуют, а участвуют а мещение привлекает вни- 
соревнованиях. мание скром ная вывеска:

Конечно, личный прим ер «Лыжная база «Снежинка», 
является лучшей ф ормой Подвал, как подвал. О ткры - 
организации. И потому еаем дверь. Не подваль- 
адесь с большой ответст- ной затхлостью, а терпким 
вечностью  к  своему делу запахом скипидара и лака 
относятся работники спор- насыщен воздух. И дальше 
та. Все хоккейные корты  лабиринты коридоров и 
приведены в порядок. Дав- комнат, отделанных дере
во деревянные детские гор вом и пластиком. Сочета- 
ки -заменены на металли- ние художественного вкуса 
ческие. В каж дом  дворе и профессионального ма- 
построены детские игровые стерства превратили под- 
площадки. Металлурги вальное помещение в сказ
обеспечат школьникам ве- ку. Здесь хранилища для 
селые -зимние каникулы. лыж и коньков, комнаты

В микрорайоне метал- для занятий тяжелой и лег 
лургов находится и дет- кой атлетикой, теннисом и 
ская спортивная школа, другими спортивными игра 
Именно в детстве зарож- ми. После соревновании 
дается большой спорт. Это можно принять душ и схо 
прекрасно понимают за- дить в сауну. А в комнате 
мечательные энтузиасты и отдыха посмотреть пере- 
пропагачдисты спорта, ра- дачу не цветному талевизо- 
ботники школы, рщ

Комната отдьіха — это 
творение р ук  и выдумки 
юных умельцев, —  ребят 
из клуба юных техников. 
С ооружена она из... го р 
быля. Вокруг резного сто
ла для тульского самовара 
— резные стулья с древне
русским орнаментом.

—  Все это мы сделали 
сами, —  говорит тренер 
Иван Ф едорович Топорков. 
—  Но самая большая заслу 
га в осуществлении нашей 
затеи народного депутата 
В. С. Бондаренко.

—  А вот здесь —  салом 
проката коньков, —  про
должает экскурсию  Ивам 
Ф едорович. —  Отсюда пр 
коридору, на коньках 
прямо на лед. Накатался,-^ 
и сразу в теплое помещая 
ние. Правда, удобно?

Ну как тут возразишь, 
Одним словом, м олодц» 
быстринцы. У них есть че
му поучиться.

Итак, зимний спортивный 
сезон предъявил высокие 
требования к  организато
рам спорта. Как и следова
ло ожидать, кто не пустил 
это важное дело на сам о
тек —  там и результаты 
неплохие. Жаль, конечно, 
что ниже самых скром ны х 
возможностей оказался
один из крупнейш их спор
тивных коллективов, в с 6 - 
щ ем-то с хорош ими тра
дициями и заслугами, — 
механического завода.

Спорту —  заботу пар
тийную. Так учит нас пар
тия. И сегодня уж е  недо
статочно просто иметь хо
рош ую  спортивную  базу.. 
Нужна целенаправленная 
работа. И сегодняшний 
спортсмен, а особенно 
спортивный работник — ак
тивный пропагандист спо р 
та.

Т. КОРОЛЕВА, заведую 
щая отделом пропаган
ды и агита ит горком а 
КПСС;' И. АРАХНИН, 
п едседатегь федера- 
ц и лыжн гс спорта; 
И. Д \Ч И Л С -.> .4 , сотруд
ник редакции,
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И 40-ЛЕТИЮ ПОБЕДЫ

ИЩЕМ ТАЛАНТЫ
Ид* навстречу 40-летию 

Победы в Великой Отечест
венной войне, областной 
оргкомитет по проведению 
Всесоюзного смотра самодея 
тельного Художественного 
творчества организует выс
та в ку . Ее основными зада
чами являются: дальнейшее 
развитие самодеятельного 
изобразительного творчества 
Трудящихся, выявление но 
вых дарований и ш ирокая 
и *  популяризация. Облает 
ная выставка проводится с 
25 декабря 1984 года по 15 
января в Свердловской ка р 
тинной галерее и во Дворце 
культуры  им. Д зерж инско - 
FO. Н а выставке будут экспо 
нироваться работы самодея 
тельных худож ников  и маете 
ро * декоративно прикладно
го  искусства.

Отдел культуры  гориспол 
кома приглашает всех ж ела
ю щ их принять участие в 
выставке обратиться с пред 
ложениями по м е с т у  
жительства к  администрации 
Дома культуры  механичес
кого  завода. Д ворцов куль
туры «М еталлург» и «Гори
зонт» в срок до 15 декабри 
1984 г. Условием приема ра
бот является отбор местных 
комиссий.

У  р е ж е в л я н  е с т ь  
возможность в полной мере 
проявить сво>и творческие 
дарования. Талантов нам не 
занимать. Д есятки  взы ска
тельных комиссий прошли 
ковры К . И . Гладких, чтобы 
попасть на Л ейпцигскую  вы
ставку. И  там работы Клав 
дин Ивановны заслужили вы 
сокие оценки. А  ка к  искусно, 
ярко и точно выткала орден 
О ктябрьской Революции на 
фоне ковра ветеран госстрэ 
ха Е. Антропова. Режевляне 
помнят десятки замечатель 
ных работ, представленных 
на выставку в первом туре 
смотра, работавш ую накану
не Д н я  Победы. Запомни
лись ковры  Н . П. Зайцевой, 
дидрктора школы №  7. К о г 
да она находит время для 
этой работы? Но старается 
найти, потому что увлечена 
творчеством и заразила этой 
увлеченностью д о ч е р е й  
Т. М . Ш вецова с никелевого 
завода, десятки д р уги х  ре 
ж евлян  м огут успешно 
принять участие в этой выс
тавке , ведь посвящена она 
40-летию Победы,

Рекомендованные иа обля 
стную  вы ставку пронзведе 
ння долж ны  иметь идейно-т* 
м зтическую  направленность 
художественную  закончен 
ность и быть полностью 
оформлены. Д ля  ж ивопис
ны х произведений —  подраѵ 
нцк,. рама; для графических 
•—рама, стекло. Все работы 
долж ны  иметь сопроводите
льный паспорт: фамилия,
имя, отчество автора, год 
рождения, M ecfTO  работы, 
долж ность, адрес, название 
произведения, год создания, 
материал, техника, размеры.

О кончательный отбор про 
нвведений будет производить 
ея областным выставочным 
комитетом. Участники обла
стной выставки награж да
ю тся дипломами областного 
оргком итета, лучшие рабо
ты  рекомендуются для уча
стия во Всесоюзной выстав
ке самодеятельных худож ни 
ков я мастеров декоративно 
-прикладного искусства, ко 
торая состоится в г .  М о 
скве в мае 1985 года.

В. П А Л Ь Ц Е В , 
вавед ощий отделом

культуры  горисполкома.

% tup . Д Р А В Д А  К О М М УН И ЗМ А г9 ноября 1984 г.

$  ОБСЛУЖИВАНИЮ —  
КУЛЬТУРУ И КАЧЕСТВО

ПРИГЛАШАЕТ 
«РЯБИНКА»
Причесать волосы, сделать 

модную удобную  с тр и ж ку  
или прическу в комплекс
ном приемном пункте «Р я
бинка» м ож но очень быстро. 
К а к  рассказывает парикм а
хер Татьяна Частикова, посе 
тителей бывает немного. П а
рикмахерская работает с 8 
до 20 часов ежедневно, кро 
ме воскресенья. Так же ра
ботает приемный пункт.
— У  нас м ож но  получить на 

прокат мебель, телевизор 
«Весна», холодильник «Смо 
ленск», пылесос, стабилиза 
тор, проигрыватель, санки, 
коньки , спальные мешки и 
другие необходимые вещи. 
-—рассказывает приемщица 
Н. А . Обласова.— Кроме то
го, мы принимаем веши в 
химчистку, обувь в ремонт 
В приемном пункте предос
тавляются ритуальные услу
ги.

У ж е  много лет в бытовом 
обслуживании работают при 
емщицы пункта М. Я. Сморч 
копа и Н. А. Обласова. П р и 
шли они сюда два года на
зад, когда открылся ком п
лексный приемный пункт. А 
до этого обе закончили ш ко 
лу закройщ иков, работали 
одна на пошиве верхней 
одежды , другая— легкого
платья.

Совеем недавно работает 
в «Рябинке» парикмахер Еле 
на Коноплева. Н о посетите 
ли довольны ее работой 
Комсомолка в е ж л и в а ,  
общение с людьми ей по ду 
ше.

...Хлопнула дверь. Вошла 
старуш ка.

— Мне бы подстричься.
Из парикмахерской посе 

тителъница выходила до
вольной. М олодежная стриж 
ка и впрямь омолодила жен 
іцину.

На снимках: Н. А. Обла
сова, Т. Частикова. Е. Коно
плева; комм унист М . Я. 
Сморчкова.

Ф ото В. Пономаревой.

ЧУДОВ Степан Яковлевич
На 68-м году  ж изни  скончался персональный пен

сионер «республиканского значения член КПСС с  
1960 года Чудов Степан Яковлевич.

Вся его ж изнь была посвящена беззаветному слу
ж ению  Л енинской партии.

С 17 лет начал он свою  трудовую  деятельность 
взды м щ иком  в леспром хозе объединения «Сверд
химлес». С 1949 по 1959 год работал в должности 
технорука леспромхоза, а затем, до  выхода на пен
сию, бессменно д иректором  леспромхоза.

На всех участках работы Степан Яковлевич Чудов 
с присущ ей ему энергией, добросовестностью  вы
полнял порученное дело. За трудовые успехи на
граж ден орденами «Знак Почета» и О ктябрьской 
Революции.

Степан Яковлевич участник Великой Отечествен
ной войны, за боевые заслуги удостоен шести бое
вых наград. Он неоднократно избирался членом , го 
родского  комитета партии, депутатом го ро д ско го  
Совета, в течение ряда созывов руководил постоян
ной комиссией горсовета.

В последние годы, находясь на пенсии, Степан 
Яковлевич активно участвовал в общ ественно-поли
тической деятельности.

Светлая память о Степане Яковлевиче Чудове, 
стойком коммунисте, верном чутком  товарище, на
всегда сохранится в наших сердцах.

ГОРКОМ КПСС, 
ИСПО ЛКО М  ГОРОДСКОГО СОВЕТА.

ЧИТАТЕЛЬ 
БЛАГОДАРИТ...

М ы , постоянные пассажи 
ры автобуса, обслуживаю ш е 
го маршрут; «Детская полик 
л иника— У П П  ВО С» очень 
довольны работой водителя 
Н . Деева. М ало ли приходит 
ся терять времени при пере
ездах из одного района горо 
да в другой. На нашем марш 
руте движение всегда чет
кое: граф ик соблюдается во 
дителем неукоснительно. И  
автобус содержится всегда 
в исправном состоянии и в 
чистоте. М ы благодарны во
дителю Н. Дееву за безуп
речную работу, за постоян
ную  заботу о пассажирах, 
за любовь к  делу.

Тиунов, Кочнева и дрѵгие. 
(всего семь подписей).

«Наша Ольга»— так назы
ваем мы в семье молодого 
врача О льгу Венедиктовну 
Ш устову. Впервые она приш 
ла к  діам на помощь в о к 
тябре, когда заболела жена, 
вскоре медицинская помощь 
потребовалась и мне. Месяц 
лежал в больнице, а Ольга 
Венедиктовна все это время 
не оставляла без внимания 
больную. Вернулся я домой

— О. В. Ш устова по-прежне
му постоянно навешала нас, 
следила за нашим здоровь
ем, убедила ж е н у  полечить
ся в стационаре. Знающая, 
добрая, бесконечно внима
тельная, она приходит на 
помощь не просто по зову 
больного, а по зову сердца. 
Очень помогает нам, боль
ным пожилым людям, наша 
О льга,

Н . Башкин, 
пенсионер.

...КРИТИКУЕТ
«Позабыт, позаброшен»,— 

это о нашем доме по ули
це Ленина, 70. Руководители 
ж илищ но - эксплуатацион
ного участка управления ком 
мунального хозяйства забы
л и ,  видать, о нашем сущест 
вовании, и в результате не 
подготовлена к  зиме отопи
тельная система, нуж даю тся 
в очистке канализационные 
колодцы, кстати, на них нет 
и крыш ек, дом снабжается 
электроэнергией от двух раз 
ных линий, бывает, полдома 
в темноте. Требую т ремонта 
двери подъездов, а частич
но и крыш а. К  этим бедам

прибавился еще один; дол
гое время испытывали не
достаток питьевой воды, ко  
торая уходила в почву из-за 
поломки трубы . С луж ба ме 
ханического завода, отвеча 
ю іцая за содержание водопро 
водных и теплосетей в на
шем микрорайоне, обнару
жила утечку, но при вскры 
тии вода вышла на поверх
ность земли и затопила по г
реба, где хранятся запасы 
овощей. Теперь неизвестно 
удастся ли сохранить кар 
тофель. А  вот воспомина
ние об аварии осталось— в 
виде незарытой траншеи.

Трудно добраться к  нам 
машинам горгаза, «скорой 
помощи», та к  называемой 
мусоровозки. Кое-что мы мог 
ли бы сделать и сами при 
необходимой организации и 
помощи, ведь в доме п р о ж и 
вают пенсионеры, инвалиды, 
работники мелких организа
ций. Т а к  что без помощи 
Ж Э У  нам не обойтись, а 
условия ж изни , согласитесь, 
в доме трудные, если ои 
оставлен без внимания.

Парамоновы, Котовы ,
Ф омина (всего 10 под

писей).

Р Е Д А К Т О Р  А . П . К У Р И Л Е Н К О .

К И Н О
— «П О ТЕ Р Я Л С Я  СЛОН». 
Начало в 15 часов.

д к  « г о р и з о н т »
29 ноября— «Т А Й Н А  В И Л

lp -  „ х г х с іх  ттіті-а ц ы п  Л ЬІ «ГР ЕТА». Начало в 11, К - т  ^ іО о И Л  jg  2 і чле
29-30 ноября— «БЕРЕГ». 

Д ве серии. Начало в 11, 18, 
20.30 час.

Д О М  К У Л Ь Т У Р Ы  
30 ноября— «Т А Й Н А  В И Л  

Л Ы  «ГР ЕТА». Начало в 18
Д ля детей 29-30 ноября— часов.

б ъ я в л е н и я
В Н И М А Н И Ю  Н А С Е Л Е Н И Я !
Третий тираж погашения облигаций Г о с у  

дарственного займ а развития народного хо 
зяйства С С С Р  (выпуск 1 9 5 1  г.) состоялся  
3  ноября 1984  г. в г. М оскве. Т абл и ц а тира 
жей погашения опубликована в централь  
ной печати 2 7  ноября 19 8 4  г. В ы п л ата обли 
гаций начинается 28  ноября 19 8 4  г. во всех  
сберегательных к а сс а х  района.

Обмен облигаций вы пуска 1 9 5 1  г. на о б 
лигации Государственного внутреннего выиг 
рышного зай м а 19 8 2  года будет производи
ться вне очереди во всех сб е р к а сса х  города.

Облигации, не вы ш едш ие в ти раж  поташе  
ния, б у д у т  приниматься сбе р ка ссам и  3  а п 
реля 1 9 8 5  года.

Комитет по ф и зкультуре и спорту С 1 П О - 28  
Д Е К А Б Р Я  проводит П Е Р В Е Н С Т В О  Г О Р О Д А  
ПО В О Л Е Й Б О Л У :  м уж ск и е ком ан д ы — спорт
залы С С П Т У  №  3  (I и II группы)', Г П Т У  №  26  
(II г р у п п а );  женские к ом ан д ы — Д К  «Г о р и 

зонт» (I гр уп п а— вторник, пятница, II группа  
— понедельник, среда, четверг).

Н ачал о игр в 18 .30  час.
§ осоооооо:оо̂ ооооо-*ооос.с-»ч>ооооооооооо<юоооооооооооововвоовоові<У5вРУ̂ .̂

І 2 декабря в спортзале Д К  «Горизонт» про 
I водятся соревнования по производственно!'
8 гимнастике. В перерыве — показательные;
I  выступления группы ритмической г и і^ а с т и  
§ ки.
| Н ач ал о  в 11 часов.
*0000000000000000000сх5000000000000000000вл00а̂ вв«х)000в00в<эвв0вс>00. »

Р Е Ж Е В С К О М У  Т Р Е С Т У  О Б Щ Е С Т В Е Н 
НОГО П И Т А Н И Я  требуются: повара, пекари 
в столовые №  4 ,  5, 6, 7, ш колу ISfe 10, убор  
іцицы производственных помещений, мойщ и
цы посуды.

О б р ащ ать ся  в отдел кадров: ул.  П уш кина,  
30-а, или по телефону Д - 1 3 - 3 7 .

М еняю 2-комнатную  благоустроенную квартиру в пос. 
Заречном на равноценную в Реже. Обращаться; г. Р еж , 
ул. Красноармейская, 32 «а» кв. 10, тел. 2-11-83.

Режевской го р ко м  КПСС, го ри спо лком  и коллек
тив леспромхоза объединения «Свердхимлес» изве

щают о безвременной кончине пенсионера республи
канского значения ЧУДОВА СТЕПАНА ЯКОВЛЕВИЧА, 
и выражают искреннее соболезнование "родны М " й 
близким  покойного .


